

SUGERENCIAS REALIZADAS POR ALUMNOS ENCUESTADOS EN LA BIBLIOTECA:

QUÍMICAS

Año de encuesta: **2005**

Me gustaría proponer, que el horario en época de exámenes se modificara, siendo la hora de cierre más tarde.

Y también, y aunque no sé en mi facultad, que en la época de exámenes hubiera facultades que abrieran 24 horas, incluyendo sábados y domingos.

Considero que en época de exámenes (Febrero, Junio y Septiembre) la biblioteca está muy saturada, se necesitan más puestos.

En verano habren pocas bibliotecas y horario reducido.

La duración de los préstamos es insuficiente y no se pueden renovar préstamos por internet.

En época de exámenes se podría ampliar el horario de apertura (24 horas como en otras universidades)

No permitir el acceso a personas ajenas a UCM si la biblioteca se encuentra saturada.

Mayor puestos para trabajar en grupo.

En periodo de exámenes abrir las 24 horas. Mayor cantidad de ordenadores portátiles y salas de grupo.

Más ordenadores, horario de cierre más tarde. Más ordenadores portátiles y salas de grupo. Poder abrir las ventanas de la sala de grupo.

Más silencio en la biblioteca y más plazos.

En exámenes no se permite la entrada a personas que no son de ésta facultad.

Mayor horario de apertura en épocas de exámenes.

Más ordenadores portátiles y salas de grupo.

Más ventilación en las salas de estudio.

En época de exámenes, solo permitir el paso de personas de la UCM.

Ha mejorado mucho. Lo único que haría sería ampliar el horario (cerraría más tarde).

La biblioteca de la facultad de Químicas es la mejor que he visitado y utilizado en el campus.

Una posible mejora sería ampliar el horario, sobre todo en épocas de examen.

Un mayor control sobre los ruidos en la biblioteca, y tal vez, una mayor disponibilidad de aulas de trabajo en grupo (por ejemplo, ésta aumentaría si se pidiese más de un carnet para reservarla, pues a veces la ocupan sólo 2 personas).

La mayor desventaja de ésta biblioteca es el horario : cierra a las 20 : 30 h en época de exámenes.

Creo que debería ser ampliada durante 2ª enero / febrero ; 2ª mayo / junio y septiembre. Éste último quizá uno.

Estoy satisfecho con la gran mayoría de los recursos de la biblioteca, pero para nada con el horario de apertura de la misma, me parece insuficiente y más en época de exámenes, me gustaría que fuese ampliada al menos en ésta época.

El problema de la biblioteca de Químicas reside básicamente en que los usuarios hablan demasiado alto entre ellos. En muchos casos comentan algún tipo de trabajo que realizan en conjunto, o las prácticas de los laboratorios, de manera que molestan al resto de usuarios. Éstas personas deberían hacer uso de las salas reservadas para el trabajo en grupo. Pero creo que cuatro salas de éste tipo en una facultad de éstas características no son suficientes. La biblioteca debería potenciar su uso. En resumen hay demasiado ruido en ésta biblioteca y lo peor de todo es que el personal no hace nada por evitarlo, aunque tampoco creo que pudieran.

También hace frío en la planta superior.

Solicitud de mayor cantidad de ejemplares que sean más solicitudes.

Apertura 24 horas durante exámenes o en su defecto un horario más amplio. Es hasta cierre de la facultad 22 : 00 .

Durante exámenes restringir el acceso a alumno de la universidad complutense.

Control por parte del personal bibliotecario de aire acondicionado, de tal forma que se pueda estudiar sin abrigo ni con traje de baño.

Es esencial para una biblioteca que exista un ambiente ¡ silencioso ! De estudio personal. En la biblioteca de químicas es aceptado como normal el constante murmullo que en ninguna otra biblioteca se da. Mi sugerencia : que el personal de la biblioteca vele por el silencio, que vele por el usuario que necesita la biblioteca para estudiar.

La posibilidad de reservar las salas de estudio con 7 días de antelación, provoca que siempre se supongan ocupadas y que en muchas ocasiones estén vacías. Mi sugerencia : el que llegue, que es quien la necesita debería tener acceso directo. Si quieres sala ¡ Madruga Chaval ! Bibliotecas bien acondicionadas como la de químicas, deberían ser las que retrasen la hora de cierre durante la época de exámenes, y así como abrir los sábados. Nunca vendría un sábado a la biblioteca de Matemáticas (tercermundista) y si a la de químicas, que en cambio permanece cerrada.

Que se trate de habilitar más puestos informáticos, aunque esto atañe más en general al conjunto de la facultad.

Aumento del periodo de duración del préstamo de ordenadores

Conseguir más ejemplares de algunos libros altamente solicitados.

En la época de exámenes, más horas de biblioteca.

Ampliación de las licencias de acceso a bases de datos ya contratadas a la vez de la adquisición de nuevas licencias importantísimas para el desarrollo de los trabajos de investigación del doctorado
Adquisición de más suscripciones a revistas electrónicas (Acs journals etc).

Más ordenadores

Más libros

Más ordenadores

Más puestos de lectura

Más fondo bibliográfico

Estoy muy contenta con la nueva biblioteca, es muy luminosa y cómoda por lo que invita al estudio.

El personal es amable y siempre que he tenido problemas los he solucionado rápidamente.

La oferta informática es amplia, pero siempre insuficiente para todos los que somos.

El problema es la falta de volúmenes, sobre todo aquéllos más nuevos o de asignaturas famosas.

Hay libros muy demandados, tanto que la gente los esconde, y es imposible tener cierta facilidad a la hora de adquirir bibliografía.

Aumenten el horario de la biblioteca en fines de semana y exámenes.

No permitir que la biblioteca sea centro de charla y trabajos comunes, cuando hay zonas adecuadas para ello.

Intentar tener más ejemplares de los títulos más demandados.

Ampliar el horario de verano, que en agosto para los exámenes de septiembre no se abre.

Ampliar el horario en época de exámenes.

Como alumna de Cc. Químicas, me gustaría que la gente se mantuviera en silencio cuando se está dentro de la biblioteca, ya que algunos de mis compañeros, no lo hacen.

En época de exámenes sería muy aconsejable que los puestos de lectura solo fueran ocupados por alumnos de la facultad de Cc químicas ; ya que en ocasiones se llena con alumnos de otras facultades y los químicos nos quedamos sin sitio dónde estudiar.

Control del aire acondicionado ya que en ocasiones está demasiado alto.

Nota : Hablo de la biblioteca de Cc. Químicas

